

Stadt Koblenz

Georg Schmitz ist Honorarprofessor



Dr. Margit Theis-Scholz gratulierte Georg Schmitz. Quelle: Stadt Koblenz

Koblenz. Die Beigeordnete für Bildung und Kultur, Dr. Margit Theis-Scholz, hat dem langjährigen Lehrer an der Koblenzer Musikschule Georg Schmitz zu seiner Ernennung zum Honorarprofessor an der Johannes-Gutenberg-Universität Mainz gratuliert.

Sein vielfältiges persönliches Engagement als Komponist, Musikpädagoge sowie seine Lehrtätigkeit im Rahmen des Masterstudienganges Gitarre an der Hochschule für Musik Mainz verdienen höchste Anerkennung.

Durch seine Initiative entstand das Koblenz International Guitar Festival und mit der dazugehörigen Akademie hat Schmitz Maßstäbe für die Aus- und Fortbildung junger Gitarristen gesetzt und einen maßgeblichen Beitrag zur internationalen Anerkennung und Erweiterung der Koblenzer Bildungslandschaft geleistet.

„Ich freue mich mit Ihnen über die gebührende Anerkennung Ihrer vielfältigen Verdienste und wünsche Ihnen für die zukünftigen Aufgaben und Herausforderungen weiterhin viel Erfolg“, so die Dezernentin abschließend.

Pressemitteilung der

Stadt Koblenz